

Descalifican a quienes niegan avances

Descarta Osorio freno a reformas

Piden a senadores del PRI y del Verde defender iniciativas con argumentos

CLAUDIA GUERRERO

El Secretario de Gobernación, Miguel Osorio Chong, advirtió ayer que ningún grupo o interés particular frenará la aplicación de las reformas impulsadas por el Presidente Enrique Peña Nieto.

Reunido con senadores del PRI, el funcionario federal se lanzó en contra de quienes critican los avances que se han conseguido en los primeros tres años de Gobierno.

“No existirá grupo o interés particular alguno, que impida que estos cambios de fondo sigan su curso, y de parte del Presidente, se compromete su Gabinete, su Gobierno, a que así suceda durante los próximos tres años que le quedan de Gobierno.

“Y es también ir más allá de cualquier discurso que pretenda desacreditar con soluciones fáciles, lo mucho que con diálo-

go hemos construido juntos, casi tres años”, sentenció.

El compromiso del Gobierno federal, dijo, es concretar las transformaciones aprobadas en el Congreso e ir más allá de cualquier resistencia para que los cambios se traduzcan en resultados concretos.

Al hacer un balance sobre la primera mitad del sexenio, presumió que el Ejecutivo actuó con firmeza ante quienes intentaron frenar la puesta en marcha de la reforma educativa y amenazaron con boicotear las elecciones.

“Cuando algunos se oponen a una reforma educativa, el mandato del Constituyente fue ir adelante. Dialogamos, nos acercamos a diferentes grupos, pero decidimos ver por las mayorías y eso hizo que el Presidente decidiera que ni un cambio ni una modificación y que el 24 de agosto iniciaran las clases”, expresó.

“A quienes se oponían a las elecciones federales o locales también les dijimos que la vida democrática de este País no podría detenerse. Ante las amenaza-

zas, una y otra vez, les respondimos con una acción dentro del marco del Estado de derecho y hubo elecciones en todo el País”.

EL DEBATE

A unos días de que inicie el nuevo periodo ordinario de sesiones, Osorio Chong convocó a los senadores del PRI y el PVEM prepararse para debatir con buenos argumentos.

Tras reconocer que se acercan “momentos complejos”, pidió a los **legisladores** asumir su responsabilidad.

Antes, el coordinador de los senadores priistas, Emilio Gamboa, pidió al funcionario más cercanía del Gobierno federal.

“Queremos y requerimos del apoyo, de la solidaridad del Gobierno de la República, para que cumplan mis compañeros y un servidor, mejor nuestras responsabilidades.

“Queremos el acercamiento del Gobierno, mucho más fuerte que en estos tres años, los tres venideros, para seguir por el rumbo correcto que queremos transitar”, planteó el legislador yucateco.



Fecha 28.08.2015	Sección Primera	Página 5
---------------------	--------------------	-------------



AL GUSTO DEL PALADAR. Los senadores Ana Lilia Herrera y Emilio Gamboa, el diputado federal electo César Camacho y el senador Daniel Amador Gaxiola ayer durante un receso de plenaria de la bancada tricolor en la Cámara alta.